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Pfadi St. Laurentius Flawil 
Protokoll der 7. Abteilungsversammlung  

 
Vom 26.Februar 2017  
9.00 – 9.30 Uhr im Pfarreizentrum 

Anwesend: 65, verteilte Stimmzettel 56, Absolutes Mehr 29 Stimmen 
 
 
Die Traktanden: 
1. Begrüssung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Genehmigung Protokoll der letzten HV 
4. Wahlen 

a. Abteilungsleitung 
b. Mitglieder des Komitees 
c. Komiteepräsident 
d. Revisoren 

5. Jahresbericht der Abteilungsleitung 
6. Jahresrechnung 2016 
7. Revisorenbericht 
8. Festsetzen der Jahresbeiträge 
9. Genehmigung des Budget 2017 
10. Jahresprogramm 2017 
11. Anträge der Mitglieder (schriftlich eingereicht 14 Tage vor der Versammlung) 
12. Allgemeine Umfrage 

 

1. Begrüssung 
Gaby begrüsst die Anwesenden zur 7. Hauptversammlung des Vereins Pfadi St. Laurentius. Sie bedankt 
Sich bei den Abteilungs- und Stufenleitern sowie beim Komitee für die Mitarbeit während des Jahres. 
 

2. Wahl des Stimmenzählers 
Andreas Schaller und Peggy Zesewitz werden  als Stimmenzähler vorgeschlagen und einstimmig gewählt.  
 

3. Genehmigung Protokoll der letzten HV 
Das Protokoll wurde genehmigt. Es wird jeweils auf der Homepage publiziert. 
 

4. Wahlen 
Die Statuten sehen vor, dass die Organe des Vereins alle 2 Jahre wiedergewählt werden. 
Gaby Schneeberger hat auf die HV Ihren Rücktritt als Präsidentin eingereicht.  
Attila verdankt ihren grossen Einsatz, den sie über die Jahre im Komitee geleistet hat und überreicht ihr ein Präsent. 
Als Ersatz stellt sich Didi Schwizer als Präsident und für das Komitee stellt sich neu Claudia Gehrig v/o Puki zur 
Verfügung. 
Die übrigen Komiteemitglieder und die Revisoren stellen sich zur Wiederwahl zur Verfügung. 
 
A. Abteilungsleitung 
- Maurine Reifler v/o Poly 
Sie wird einstimmig gewählt 
 
B. Mitglieder des Komitees 
- Claudia Gehrig v/o Puki (neu) 
- Patrik Kündig v/o Zabli Kassier (bisher) 
- Heidi Frauenknecht Aktuarin (bisher) 
- Peter Harzenmoser (bisher) 
Alle werden einstimmig gewählt. 
 
C. Komiteepräsident 
- Didi Schwizer v/o Attila (neu) 
Attila wird einstimmig gewählt. 
 
D. Revisoren 
- Martin Gebert v/o Polinski (bisher) 
- Marco Schneider v/o Panda (bisher) 
Beide werden einstimmig gewählt. 
 
Päses 
Mathias Fenner v/o Grischa muss nicht gewählt werden er ist als Vertreter der Kirche automatisch Mitglied des 
Komitees. 
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5. Jahresbericht der Abteilungsleitung 
Poly präsentiert den Jahresbericht Sie bedankt sich bei den Leitern für ihren Einsatz im ganzen Jahr. 
Der Jahresbericht sowie das Jahresprogramm sind auf der Homepage unter interaktiv zu sehen. 
 
Das Komitee hat sich im vergangenen Vereinsjahr zu 3 Sitzungen getroffen, sowie an der Delegiertenversammlung 
des Kantonalen Pfadiverbandes und am Elternratstreffen in Degersheim teilgenommen. 
 

6. Jahresrechnung 
Patrik Kündig v/o Zabli präsentiert die Jahresrechnung 2016. Das Defizit ist kleiner ausgefallen als budgetiert, dank 
einem gut abgeschlossenen Sola, sowie weniger Materialeinkäufen und einem sparsameren Jahresbetrieb. 
Neu beträgt das Vereinsvermögen per Ende 2016: 69‘607.10 Franken. 
 

7. Revisorenbericht 
Martin Gebert v/o Polinski verliest den Revisorenbericht und auf Grund der Ergebnisse empfiehlt er, die vorgelegte 
Jahresrechnung zu genehmigen sowie gleichzeitig dem Kassier Patrik Kündig v/o Zabli Decharge zu erteilen. 
Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt. 

 
8. Festsetzen der Jahresbeiträge 

Die Mitgliederbeiträge betragen wie bisher: 

a) Aktivmitglied CHF 55.-, ab dem 2. Kind pro Familie CHF 35.- 

b) Leiter CHF 0.- (beitragsfrei) 

c) Ehren- und Komiteemitglieder CHF 0.- (beitragsfrei) 

Die Lagerbeiträge bleiben gleich wie bisher: 
1 Kind 180 Franken, 2 Kinder 340 Franken, 3 Kinder 470 Franken, 4 Kinder 570 Franken 
 

9.  Genehmigung des Budget 2017 
Das Budget 2017 wird ähnlich aufgestellt wie letztes Jahr. Betriebsaufwand und Material Einkauf werden sich im 
gleichen Rahmen halten. 1000 Franken sind im Budget für die Pio Gruppe die im Ausland ein Lager besuchen 
möchte eingeplant. Der budgetierte Verlust beträgt ca. 5000 Franken.  
Das Budget wird einstimmig angenommen. 
 

10. Jahresprogramm 2017 

Das Jahresprogramm wird von Poly vorgestellt. Speziell ist, dass die Schnupperübungen vorgezogen wurden. 
Die dritte Schnupperübung fällt auf den nationalen Pfadischnuppertag.  
Dieses Jahr möchte die Pio Gruppe Schnudergoofä ein internationales Pfadilager in Norwegen besuchen. 
 
 

11. Anträge der Mitglieder 
Es wurden keine schriftlichen Anträge eingereicht. 
 

12. Allgemeine Umfrage 
 
Gaby dankt allen Leitern dem Komitee den Revisoren für ihren Einsatz und schliesst die Versammlung. 

 
 
 
 
 
Flawil,8.März 2017 Die Aktuarin 
 
 

  
 
 Heidi Frauenknecht 


